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　6月17日（土）令和5年度「瑞山会総会兼代議員会」が「名
鉄グランドホテル」11階 柏の間にて午後3時30分から開催
されました。
　昨年同様今年も会場参加とオンライン参加の“ハイブリッ
ト開催”で実施。会場は53名、オンラインでは10名　計63
名の参加となりました。
　田中副会長による司会進行のもと議事に先だち逝去され
た会員への黙祷がなされた後、村井会長の挨拶に続き、徳
永議長（18期）により各議案の審議を行いました。令和4
年度活動報告、会計報告・監査報告と進み、議案は賛成多
数で承認。引き続き令和5年度役員案、事業計画案、予算
案を審議頂き議案は賛成多数で承認されました。
　総会兼代議員会終了後、名古屋市立大学学長　浅井清文
様より、「名古屋市立大学の現状と将来」としてご講演を
いただきました。浅井学長は名古屋市立大学医学部を昭和
59年3月卒業の名市大出身初の学長です。我々としまして
も大変喜ばしい出来事です。
　冒頭浅井学長の履歴紹介をユーモア交えお話頂き、名市
大73年の歴史の紹介から始まりました。郡理事長の下で名
市大未来プランを策定し、それが名古屋市の次期総合計画
とも連動する事で、近年名古屋市からの財政支援が大きく
増加しています。又2021年10月に大学の地域貢献度ラン

キングで第一位の評価、続いてイギリスのインパクトラン
キングでは、SDGs3（すべての人に健康と福祉部門）で世
界7位（国内トップ）の評価も頂きました。次回は今年の
10月に発表予定です。
　キャンパス整備としては、4年後に滝子キャンパスに新3
号館を新設し、経済学部が移転する事が確定しました。今
後古墳があるエリアは地域住民との交流の場所とする等大
きく変わる計画です。
　少子化が進む中、大学そのものがどのような形態をとる
べきなのか、柔軟に考えていく必要があります。
知の創造、人材の育成という大学の本質には変わりが無い
と考えていますと最後に締められました。
　その後開催された懇親会は53名の参加者で、卒業年次の
近いメンバーで構成されたテーブルに分けて始まりました。
村井会長、浅井学長、中山学部長のご挨拶を頂き田中副会
長のご発声のあと久しぶりの懇親会との事で賑やかな話し
声が会場を沸かせていました。各自いろんなテーブルを回
りながら談笑しあうなか、お楽しみ抽選会を経てあっとい
う間に終了時間がきて閉会となりました。
　やはり総会の後の懇親会は格別のものがあります。来年
は3年生の参加を得て更に賑やかな会になると思います。
皆様のご参加をお待ち申し上げます。

令和5年度総会兼代議員会・懇親会開催される

ご挨拶　瑞山会 会長　村井 清（6期生）

　令和5年度総会兼代議員会で承
認いただき、会長として8年目が
スタートしました。8という数字
にあやかって瑞山会が末広がりに
発展する道筋をつけたいと思うと
ころです。

　2018年12月中国武漢で初めて発見された新型コロナウィ
ルスは5月インフルエンザ並みの5類移行になりいろいろな
規制が緩和されウィズコロナ、アフターコロナの試行がな
されています。今年度の総会兼代議員会もハイブリッド会
議は昨年と同じですが、浅井学長の講演会その後の懇親会
を開催することができました。この間名市大病院はじめ医
療関係従事者の方々には今までの労をねぎらい今後ともよ
ろしくお願いしますと声をかけたいものです。数値発表も
毎日から定点観測1週間単位に変更され我々の意識から薄
れがちになっています。ただ依然強力なウィルスですので

我々は混雑時のマスク着用、帰宅後の手洗い・うがいの励
行は必須と言えます。
　世界では、昨年2月24日ロシアのウクライナ侵攻にはじ
まる戦争は、6月6日カホウカ水力発電所における琵琶湖の
3倍の広さを持つ巨大ダム決壊（仕掛け国不明）、ウクライ
ナの反撃開始、ロシアのベラルーシ核配備年内完了発表な
ど停戦の兆しも見えません。
　国内では円安、気候変動、ウクライナ-ロシア戦争の長
期化などによる影響を受け、物価高騰が目白押しです。日
経新聞購読料は7月より朝刊・夕刊セット月4,900円が5,500
円と12%、中部電力、九州電力を除く電力各社は28〜45%
の値上げを申請。6月から東京電力、北海道電力で実施さ
れました。歯止め策のひとつとしてウクライナ-ロシア戦
争の1日も早い停戦が望まれます。
　最後に会員諸兄のご健勝を祈念し、ご講演いただきました
浅井学長には厚くお礼申し上げ挨拶とします。（７月７日記）

総会の様子 懇親会の様子浅井学長
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■令和5年度役員名簿（理事・監事・顧問）　氏名の○印は新任

●令和5年度（2023年度）　予算
第46期収支計算書

（自令和5年4月1日　　至令和6年3月31日）
（収入の部） （単位：円）

勘定科目 予算額（Ａ） 前年実績額（Ｂ）差額（Ａ）－（Ｂ）
会費収入（注 1） 8,220,000 7,320,000 900,000
各部預金利息 100 119 -19
基金利息 400 337 63
その他収入（注 2） 480,000 31,000 449,000
名簿発行引当金繰戻し 0 0 0
収入計 8,700,500 7,351,456 1,349,044
（注1）30,000円×274名
（注2）ゴルフコンペ2回、総会後懇親会会費

●令和4年度（2022年度）　決算報告
第45期収支計算書

（自令和4年4月1日　　至令和5年3月31日）
（収入の部） （単位：円）

勘定科目 予算額（Ａ） 実績額（Ｂ） 差額（Ａ）－（Ｂ）
会費収入

（新入会費 244 名分）
7,320,000 7,320,000 0

各部預金利息 100 119 -19
基金利息 400 337 63
その他収入（注） 180,000 31,000 149,000
名簿発行引当金繰戻し 0 0 0
収入計 7,500,500 7,351,456 149,044
（注）ゴルフコンペ参加費（31,000円）、総会後懇親会及びホームカミングパーティ

は中止のため計上なし

（支出の部） （単位：円）
勘定科目 予算額（Ａ） 前年実績額（Ｂ）差額（Ａ）－（Ｂ）

名簿発行引当金（注 1） 100,000 100,000 0
名簿管理費用 191,000 248,616 -57,616
会報発行費 1,200,000 1,144,811 55,189
総会費（注 2） 1,800,000 697,731 1,102,269
事務運営費 1,168,660 646,044 522,616
通信費（注 3） 81,000 14,078 66,922
事業費 740,000 576,469 163,531
経済学部寄付金（注 4） 720,000 348,311 371,689
支出計 6,000,660 3,776,060 2,224,600
当期剰余金 2,699,840 3,575,396 -875,556

合計 8,700,500 7,351,456 1,349,044
（注1）次期限定名簿改訂予算分割計上（毎年10万円）
（注2）総会・懇親会開催費用（ホテル会場利用）
（注3）関西支部設立に関する案内郵送料含む
（注4）成績優秀者3名、海外留学助成3名、OB講座講師謝礼金、卒業記念品（30

万円）

（支出の部） （単位：円）
勘定科目 予算額（Ａ） 実績額（Ｂ） 差額（Ａ）－（Ｂ）

名簿発行引当金 100,000 100,000 0
名簿管理費用 200,000 248,616 -48,616
会報発行費 1,150,000 1,144,811 5,189
総会費（注 1） 840,000 697,731 142,269
事務運営費 1,067,000 646,044 420,956
通信費 81,000 14,078 66,922
事業費 1,045,000 576,469 468,531
経済学部寄付金（注 2） 180,000 348,311 -168,311
支出計 4,663,000 3,776,060 886,940
当期剰余金 2,837,500 3,575,396 -737,896

合計 7,500,500 7,351,456 149,044
（注1）総会連絡はがき作成代等
（注2）成績優秀者3名表彰、追加：卒業生記念品（273,470円）、海外留学助成

はなし

※退任理事　（瑞山会会則　細則　2役員規程による）
　柴田　光晴（22期）、家田　嘉人（23期）、森山　貴博（34期）、櫛田　久代（40期）、荒木靖也（45期）、伊藤　祐真（49期）

理事　　　    卒業期     ゼミ

庶務部（16名）

事業部（11名）
会計部（6名）

編集部（20名）

渉外・広報部（3名）

近藤　敏之

山中　誠二

鬼頭　　等
伊藤　　孝
浅倉　伸也
森　美智子
盛林　義久
木村　　剛
奥川　哲也
吉田　和生
鳥羽　義人
真下　恭史
田中　多聞

小坂　英雄
伊熊　啓人
中野　重治
矢川　康治
片山　　守
松川　倫典
橋本　光生
服部　篤典
湯浅　伸庸
石川　勇治
浅井　徳幸○
松浦　理早
石神　賢太郞○

12期生

14期生

３期生
６期生
10期生
14期生
15期生
17期生
18期生
兼務

21期生
24期生
31期生

４期生
６期生
６期生
６期生

兼務
16期生
18期生
18期生
18期生
21期生
24期生
28期生
29期生

村井　　清 ６期生 （山本）

山田　一利 ６期生 （山本）

田中　喜夫 兼務

森　　麻矢 28期生 （塩見）

田中　喜夫
片山　　守○
吉田　和生

７期生
11期生
20期生

（岡崎）
（宮川）
（國村）

水野　　誠
（名簿担当）　

中村　英利
     （HP担当）　

13期生

20期生

（宮川）

（西田）

近藤　智行○
企画会議メンバーが兼務

32期生 （安藤）

（西田）

細野　博行 ６期生 （山本）

（安藤）

光岡　正和 14期生 （宮原）
稲垣　謙二 18期生 （國村）

吉田　和生 兼務

（岡崎）
（山本）
（木村）
（塩見）
（松井）

（辻）
（宮原）

（牛嶋）
（根津）
（程島）

高橋　功典
木河　勇二
森　　康二
中村　彩子
長谷川真次
那須　正和○
浅野　雅幸
高木　敏行
稲波　幸憲

19期生
21期生
21期生
21期生
25期生
28期生
35期生
38期生
53期生

（上村）
（岩橋）
（内藤）
（安藤）

（多和田）
（山田）
（松村）
（前田）
（高橋）

児島　和世
坂口　美穂
早川　弘晃
菅田　裕真

22期生
30期生
36期生
55期生

（國村）
（多和田）

（宮原）
（坂和）

前田　勝昭 
長江　　渉

１期生
６期生

 （岡崎）
（牛嶋）

粟野　泰次 
前田　勝昭
井上　　誠

１期生
１期生

 （大山）
（岡崎）

山の畑事務長

（山本）
（妙見）
（山本）
（西田）

（塩見）
（醍醐）
（安藤）
（安藤）
（上村）
（山田）
（星野）

（岸）

●会長　　　　　

●編集部長

●渉外・広報部長

●副渉外・広報部長

●副会長

●副編集部長

●渉外・広報部担当

●庶務部長

●事業部長
●会計部長

●副庶務部長

●副事業部長
●副会計部長

●庶務部担当

●事業部担当
●会計部担当

監事

顧問

●編集部担当

水野　　誠
舩越　　徹
林　　果歩

32期生
44期生
52期生

（藤本）
（森田）
（高橋）

松澤　孝宏
田中　　駿
柴山　宗馬
鈴木　虎太郎

33期生
49期生
53期生
54期生

（藤本）
（吉田）
（余合）

（河合篤）
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　名古屋市立大学の卒業式が3月24日（金）10時より名
古屋国際会議場センチュリーホールで開催されました。 
経済学部卒業生は225名。
　式典では河村名古屋市
長、岩村たかひろ名古屋
市議会議長の祝辞があり
10時55分終了。引き続き
学部ごとに学位授与式が
行われ、その中で村井会
長より瑞山会賞の表彰を
させて頂きました。

　瑞山会賞：成績優秀者北村実礼さん、 井菜月さん、
資格取得者（在学中の公認会計士合格）中井映見さん。

　去る4月5日（水）４年ぶりに保護者の方も参加しての
入学式が名古屋国際会議場センチュリーホールで開催さ
れました。瑞山会からは村井清会長が他の同窓会会長と
ともに参列しました。経済学部新入生は279名、新設学
部データサイエンス学部80名、全体で1,091名。浅井清
文学長から新型コロナが終息に向かいつつあるとはいえ
気を抜かず学生生活を有意義に過ごして欲しいと激励。
来賓の河村たかし名古屋市長は発展著しい名市大からノー
ベル賞を取る人材輩出を期待していると祝辞と期待を述
べられました。
　翌日4月6日（木）、山の畑キャンパスで新入生オリエ
ンテーションが行われました。瑞山会からは村井清会長、
田中喜夫副会長、近藤敏之庶務部長が参加し、入学を祝

すとともに瑞山会の概要を説明し４年間を充実したもの
にし名古屋市立大学および経済学部を愛する人に育って
欲しいと激励しました。

令和4年度　卒業式

令和５年度入学式および経済学部新入生オリエンテーション

村井会長より瑞山会賞の表彰 左から中井映見さん、 井菜月さん、北村実礼さん

　2月18日（土）15時より名古屋マリオットアソシアホ
テル16階「アイリス」の間にて令和4年度　名古屋市立
大学交流会総会が開催されました。
　開会挨拶は会長 土屋 隆氏に代わり交流会副会長 瑞山
会 村井会長が登壇。
　名古屋市立大学　郡 健二郎理事長からは10年間に70
周年記念一連事業が完遂できたこと、又2023年4月デー
タサイエンス（DS）学部新設、名古屋市立中央看護専門
学校を統合予定とし、5つの大学病院群（2200床）が誕生。
2025年には桜山に救急救命センター、滝子キャンパスに
経済学部・DS学部・図書館等が入る総合棟建設など大き
く変貌する名市大の将来を語って頂きました。
　議事は令和3年度事業報告と会計報告、令和4年度 事
業活動、令和5年度 事業計画案、予算が審議され採択。
　また、今回の総会にて現 土屋 隆会長が任期満了で退任。
その後任会長として医学部出身元日本女医会会長を務め
られた 津田 喬子（つだ　たかこ）氏が選出されました。
　続く「講演会」は スポーツコメンテータ　山本　昌
氏（元中日ドラゴンズ投手）が、ご自身の野球人生を例に、
“試合に敗れて得た事から学んだ3つのキーワード”「1：

常に何かの為に準備　2：出
会いに恵まれる 3：どん底
の時こそ変われるチャンス」
を話題に「継続する心」を
持ち続ける大切さを語って
頂き、最後は質問者1名に「サ
イン入りユニフォーム（レ
プリカ）」をプレゼントして
頂きました。

令和４年度　名古屋市立大学「交流会」総会・講演会開催

山本　昌氏

津田 喬子氏
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　本日、テレビ愛知グループ　㈱アイプロ　白川社長
の職場インタビューに伺いました。
　白川社長は、昭和63年3月卒業の21期生（妙見ゼミ）
です。
　前回発行した59号の「会員からの声」に投稿頂いた
白川さんの声を拝見させて頂きテレビ愛知という職場
で勤務されている白川様の仕事内容をお聞きしたく、
同期入学の中村理事に仲介頂き、取材依頼をさせて頂
きました。お忙しい毎日をお過ごしのなか、18時とい
う時間帯でご無理申し上げました。
　インタビュー前に16期生（安藤ゼミ）の森瀬様を紹
介頂き、雑談をさせて頂きました。
　森瀬様はテレビ愛知が生まれた昭和58年入社組で、
テレビ愛知とともに成長され現在は白川様と同様にグ
ループ会社　テレビ愛知企画で代表取締役社長をされ
ています。
　テレビ愛知はグループ会社が2社ありますが、何れ
も瑞山会会員が代表をされているとお聞きし、非常に
嬉しく、誇らしく感じました。あと1名　北川様とい
う若手社員が在籍されているそうです。森瀬様は名市
大経済学部に非常に愛着を持たれ、もっと後輩が入社
してくれればありがたい。今回の取材がきっかけでマ
スコミ業界にもっと後輩が応募してくれる事を願って
いると熱く語って頂きました。その後4人でスタジオ
訪問し記念撮影させて頂きました。
　モニターが沢山並び、壮観なイメージでここから
ニュース等が配信されていると思うと貴重な体験でした。

それでは、大学時代のお話をお伺いします。
白川社長：大学時代はゴルフ部に在籍していました。
40名以上の部員がいましたが、医学部学生が多く、経

済学部で同期は私1人でした。そんなに熱心に練習し
た訳では無く、ゴルフは今でもそんなに上手くありま
せん。
　ゼミは妙見ゼミでした。妙見教授には大学生活につ
いても、親身になってご指導頂き、大変お世話になり
ました。
　大学を卒業出来たのは、先生の温かいアドバイスの
おかげと今でも感謝しています。

次に就職先をテレビ愛知に決められた経緯、
テレビ愛知でどんなお仕事をされてきたのかを
お聞きします。
白川社長：卒業前に海外遊学にでかけ1年くらいアメ
リカを中心に海外を渡り歩いていて、日本に夏過ぎに
帰国したら主な就職先は全て終わっていてマスコミ関
係しか残っていなかったのが実情です。運良くテレビ
愛知に採用頂く事ができました。
　当初はスポーツ関係の部門を希望していたのですが、
最初の配属先は東京支社でした。今から考えるとこれ
が非常にラッキーでした。
　テレビ愛知は東京支社のウエイトが70％位あり、仕
事は広告代理店にスポンサー企業を紹介頂く営業活動
や、直接企業を訪問しテレビ愛知の番組をPRし、視聴
率や視聴者層からスポンサー企業に関心を持ってもら
えるかが勝負でした。
　入社3年目の時に、新規取引先獲得のため、ホンダ
技研工業様に足繁く訪問していました。
　ある時ホンダ技研工業様から、1時間の番組中にシビッ
クが半分以上放映される番組を制作できれば、スポン
サーになっても良いよとの話を頂きました。難題でし
たがシビックの「ワンメークレース」※を題材に番組を
企画すれば可能と気づき、構想を練りました。
　　

※「ワンメークレース」とはモータースポーツのひとつの様式。
全参加者が同一仕様のエンジンを使用したり、同一仕様のレー
シングマシーンに搭乗したりして行われるレース（ウィキペ
ディア参照）

　　　

　企画は「レーサーになりたい」という番組名で、若
い子達がそれぞれ装飾や装備を工夫し「マイシビック」
を製作し、レースで走るドキュメント番組を提案した
ところ、ホンダ技研工業様が大いに乗り気になってス
ポンサーになって頂き、番組制作が出来ました。
　キー局のテレビ東京でもホンダ技研工業様から番組
を受注出来なかった時代に、地方局のテレビ愛知が獲
得したことは系列局内でも話題になりました。
　その時気づいたのは、相手先から喜んでもらえる企
画を出せば、こんな若輩の自分でも大仕事が出来る事
でした。大きな喜びと達成感を感じ、それ以降の仕事
の大きな土台となりました。自慢話になってしまった

職場訪問瑞山会会員
日 時：令和5年3月10日（金）
　　　　18時～20時30分
場 所：テレビ愛知　本社
取材者：編集部　中村理事、山田理事

テレビ愛知グループ　㈱アイプロ

代表取締役社長 白川 靖男（21期生）
Interview
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かもしれませんが、マスコミの仕事はこんな面白い、
やりがいのある仕事とご理解頂き、少しでもマスコミ
業界に関心を持って頂いたら幸いです。
　東京支社での生活を10数年送ったあと、本社事業局
に異動しました。
　そこで現在名古屋在住の方はお聞きになったことが
有るかもしれませんが、「世界コスプレサミット」を
企画した話を紹介したいと思います。

　2001年にパリで開催されている「ジャパンエキスポ」
というイベントに行ってきました。フランス人が1万
人以上来場していたと記憶していますが、そこでいろ
んなブースがある中で、アニメソングをカラオケでし
かも日本語で歌う人の多かった事、それも見事な日本
語で！（日本語は殆ど話せないけど）小型TVカメラ
で撮影していると、憧れの国日本から取材にきている！
とフランス人で黒山の人だかりとなりました。中には
セーラームーンのコスプレで来場している子も見かけ
ました。カツラでなく金髪の八頭身でまさに本物のセー
ラームーンのようなコスプレ姿、アニメの世界から飛
び出してきたような衝撃でした。まさにこれだ！とヒ
ラメキました。2005年の愛知万博でこれをやろう、絶
対やりたいと確信しました。帰国後愛知万博の関係者
に話をしたところ是非やって欲しいとの話になり、3,000
人入るエキスポドームで「コスプレ世界一」を決める
「世界コスプレサミット」を開催する事にきまりまし
た。7カ国の参加でしたが結果は、期間中数多く開催
されたイベントで最も動員数が多かったと聞いていま
す。ゲストにはアニメ声優で有名な古谷徹さんが、ガ
ンダムのアムロ・レイのコスプレ姿で来てくれました。
各国のパビリオン関係者の人気も絶大で予定枠を超え
るほどでした。
　実は2005年の万博前に、一度コスプレイベントを名
古屋で開催しようと2003年に大須エリアで開催しまし
た。大須は東京の渋谷、秋葉原、浅草、巣鴨をミック
スしたような街で海外の人からもOSUという名前で知
られていますよ。最初参加国は4カ国でしたが、コス
プレパレードをすると、映画「十戒」でモーゼが海を
割って進む場面のように、人垣が自然に左右に分かれ

◆ 編 集 部 後 記 ◆
………………………………………………………………………………

　白川社長には、大変お忙しいなか貴重な時間を
賜り感謝申し上げます。
　初めてお聞きするマスコミ業界の仕事にビック
リするとともに、素晴らしい達成感のあるお仕事
だなと感銘を受けました。
　自分が種をまいたコスプレが、こんなに世界中
から注目され名古屋の一大イベントになるまで成
長した姿は、まさしく仕事冥利につきると拝察し
ます。
　森瀬社長にも宜しくお伝えください。
　これからも瑞山会会員の職場訪問を掲載させて
頂く予定です。
　自薦・他薦大歓迎です。瑞山会ホームページ等
ご活用頂き、情報提供お願いします。

るなかを進んでいきました。初めてコスプレパレード
見た日本人は、さぞビックリしたと思います。2004年、
2005年と開催する中で参加国も増え、2006年にはこ
の人気振りを見て外務省が後援を申し出てくれるよう
になりました。現在は大村知事、河村市長もコスプレ
姿で参加頂くほどの盛り上がりになり、参加国も30カ
国を超えて名古屋での一大イベントとなっています。
　昨年は「世界コスプレサミット2022～20th」とし

て8月5日（金）～7日（日）開催されま
した。「ワールドコスプレチャンピオン
シップ」の開催等様々なイベントが栄・
大須エリアの各会場にて行われました。
　今年も8月4日（金）～8月6日（日）
での開催が決定しました。
　瑞山会の皆様もご家族を連れて是非
一度ご覧になって下さい。
　最初は、パリで「ジャパンエキスポ」
を視察し海外で日本のアニメの人気振
りを目のあたりにし、その中からフラ
ンス人のセーラームーンコスプレを見
てこれはいけると確信し、日本でのコ
スプレイベントを企画した時から20年
を経過しました。

　おかげさまで、現在の姿まで成長・発展出来たことは、
感無量です。
　振り返ってみると会社人生のほとんどでイベント制
作、番組制作に携わってきました。
　その間書いた企画書は数えきれないほどです。物を
作るメーカーと違い、番組やイベントの企画書制作は
投資が殆どかかりません。ですからリスクを恐れず、
いけると思える事はどんどんやってきました。
　そういう意味では面白い職場です。現役学生の方で
このインタビュー記事をみて興味を持たれた方は、是
非尋ねて来てください。特に市大祭で実行委員を担当
された方などには、大いに期待しています。

左から白川社長、森瀬社長、山田理事、中村理事
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名古屋市役所　14名　　一宮市役所　5名
　　　　以下各4名
愛知県庁、オービック、トヨタシステムズ、名古屋国税局
　　　　以下各3名
ＰｗＣあらた有限責任監査法人、愛知銀行、アビームシステムズ、デンソー、東海財務局、東京海上日動火災保険、豊田市役所、
西日本電信電話　　
　　　　以下各2名 
インテック、サイバーエージェント、システムリサーチ、十六銀行、中京銀行、中部電力パワーグリッド、トヨタ車体、豊田通商システムズ、
名古屋銀行、名古屋商工会議所、日本生命保険相互会社、パーソルキャリア 
　　　　以下各1名
ATビジネス、ＢＩＰＲＯＧＹ、ｆｒｅｅｅ、ＩＮＴＬＯＯＰ、i-plug、ＬＩＸＩＬ、ＭＵＧＥＮＵＰ、ＮＤＳインフォス、ＮＥＣソリューションイノ
ベータ、ＳＨＩＦＴ、アイカ工業、愛知県信用保証協会、愛知製鋼、アウトソーシング、旭化成ホームズ、アシスト、アシックス商事、東放
学園専門学校、アドヴィックス、アビームコンサルティング、イー・ギャランティ、犬山市役所、医療法人さくら会、ウィーメックス、エ
ディックワークス、エフアンドエム、大垣共立銀行、大垣市役所、オービックビジネスコンサルタント、大府市役所、オープンハウスグ
ループ、岡崎信用金庫、オリコン、オリックス自動車、河合電器製作所、岐阜信用金庫、グッドスピード、クボタ、警視庁、興和、コーエー
テクモホールディングス、国税庁、国土交通省中部地方整備局、コナミグループ、裁判所、さなる、シースリーフィルム、滋賀銀行、システ
ムサーバー、清水銀行、ジャパンマテリアル、白石カルシウム、新城市役所、末松九機、住友電装、住友不動産販売、せがわ住機、瀬戸
信用金庫、綜合キャリアオプション、太平洋工業、多治見市役所、タック、中央発條、中小企業基盤整備機構、中電シーティーアイ、中部
電力ミライズ、テクノア、デロイトトーマツ税理士法人、デンソーテクノ、東海サウンド、東海市役所、東海理化アドバンスト、東芝テッ
ク、東邦ガス情報システム、トーエネック、凸版印刷、豊田魚市場、トヨタ自動車、豊田鉄工、トヨタ輸送、名古屋家庭裁判所、西尾市役
所、日本車輌製造、日本政策金融公庫、日本ＩＢＭ、日本システム開発、日本生命保険相互会社、日本タタ・コンサルタンシー・サービシ
ズ、日本電気、ノリタケカンパニーリミテド、浜松市役所、バローホールディングス、ピクセルソリューションズ、フォーサイトシステム、福
助、富士ソフト、富士通アドバンストシステムズ、フリースタイルエンターテイメント、ベイカレント・コンサルティング、マイコム、マルハニ
チロ、丸紅、美津濃、みずほフィナンシャルグループ、三井住友カード、三菱ＵＦＪ銀行、三菱自動車工業、三菱電機、未来工業、メイケ
イ、メイテツコム、ヤギ、ヨウジヤマモト、楽天グループ、ランサーズ、リクルート、レイス、ワールドインテック　　　　　　　　　  以上

名市大OBによる「社会人講座」の紹介……2023年度実施予定
　８名の講師（瑞山会会員）が、１～３回ずつ、オムニバス形式で下記の講義を行います。

1　 都島忠比古 第3期 1970年卒
卒業年 講義日程経　歴担当講師

元東海東京証券㈱　役員 （9月1回、10月2回）
金融市場における証券ビジネスの機能・背景・経緯と具体的なビジネスについて

2　 村井　　清 第６期 1973年卒 元トヨタ自動車㈱　担当部長  （10月3回）
自動車産業の誕生・発展の過程、今後の課題及びトヨタ生産方式（TPS）の概要について

3　 松久　晃士 第38期 2005年卒 ㈱ワーク・ライフバランス　執行役員 
㈱KURUMAZA 代表取締役、元トリンプ社員 　(11月2回）

人と違うことが評価され、働き方の多様性が広がるなか、働くことを楽しむ人生の描き方について

（12月2回）
運営のための、AIDMAの法則に即したデザインの法則について、
効率的・効果的なメディアコンテンツ作成と演習

5　 中村　彩子 第21期 1988年卒 ㈱プラスチックプロ代表取締役　歌手（東山 彩）

（12月1回）
「地方公共団体の役割」・「地方公務員の仕事」の理解と、名古屋市予算を通じた市役所事務事業の概観

6　 鳥羽　義人 第21期 1988年卒 名古屋市役所　スポーツ市民局長

（1月1回）
「トヨタの国内販売変遷と対応」について、TOYOTAの国内販売、国内市場の変遷、
自動車業界の環境変化対応について

7　 片山　　守 第11期 1978年卒 元トヨタ直営販売店社長

（1月1回）
広報の重要性、基本知識 、販売促進と企業広報の違い、メディアとの
リレーション作りと注目を得た広報展開について

8　 田中　喜夫 第７期 1974年卒 東海学院大学　理事・評議員　元愛知県私立大学広報委員長

4　 小川　浩司 第28期 1995年卒 ㈱愛知銀行　営業推進部　担当部長 　（11月2回）
銀行における自身の経歴と日本の経済情勢を重ね合わせ、地方銀行の将来について

■ 2023年3月卒業生　就職先情報
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○東京で皆さんとゴルフ等楽しんでおります。
（1期生　七原　仁人）

○名市大68会ゴルフ会（1968年卒業の1回生のコン
ペ）44回大会を今年も6月にやります。

（1期生　三宅　政臣）
○滝子にあった門柱が明治村へ行ったという話があ

りますが本当ですか?　　　 （1期生　神野　正明）
○毎日サンデーの日々です。卓球と筋トレ、ランニ

ング、読書の日々です。　  （2期生　稲垣　和俊）
○歳のせいで、少し体力が衰えました。瑞山会の会

報いろいろと情報が掲載され、とても楽しみにし
ています。　　　　　　　  （2期生　社本　勇夫）

○瑞山会関東支部の総会には毎年出席して旧交をあ
たためております。6月19日、所属するグループ
の朗読発表会があり、それに向けて特訓中です。
　　　　　　　　　　　　  （2期生　山田　秀和）

○コロナもあり、大変なつかしく感じますが、6月4
日にクラブのOB会が開催され、出席連絡しまし
たので!　　　　　　　　　 （3期生　神谷　洋二）

○5月8日からコロナも2類から5類に変わり、3年前
の状況に早く戻ればと願っています。

（3期生　木村　好広）
○大学を卒業して、はや〜年。人の一生の短さを感

じます。でも大学時代の友人と話をすれば、学生
時代に戻ります。　　　　  （3期生　谷田　博徳）

○まだまだ、元気に会社勤務しております。健康の
為もあります。　　　　　  （3期生　彦坂　亨良）

○6月4日の関東支部会の同窓会には出席します。月
に2度はしんどい!　　　　  （3期生　山北　良彦）

○いつも参加できなくて申し訳ありません。何とか
無事にやっています。　　  （4期生　木村　隆治）

○本年、後期高齢者となります。元気に過ごしてい
ます。貴校の益々のご発展を心より祈念していま
す。　　　　　　　　　　  （4期生　西野　正隆）

○74才になりましたが、なんとかテニス、ゴルフと
やっています。会員が多くなって大変でしょうが、
それだけ仲間がいるということですネ。ご盛会を
願っています　　　　　　  （4期生　前田　敏明）

○茅ヶ崎市のシルバー人材登録をして、月4日程度
ボランティアに準じた活動をしています。

（5期生　奥田　秀雄）
○S47（西暦1972年度）卒として、市大を後にはや

50年以上の月日が経ちます!!我々の時代は医・薬・

◆会員からの声 （令和5年度総会案内の返信はがきより抜粋し
　掲載させて頂きました）

経の3学部のみ。今や滝子キャンパスには都市工
学部など経済以外に3学部があり、隔世の感があ
ります。今後の発展をさらに祈念します!!

 （5期生　加藤　邦夫）
○銀行員生活42年間を終えて早や10年経ち、やっ

とゆったりとした生活にも慣れてきました。妻子・
孫との対話を楽しみ、テニスとピアノを健康維持
とモチベーション維持して行っています。久し振
りの懇親会で帰郷も兼ねます。

（5期生　浅野　正実）
○元気に生活しています。久々に山の畑での懇親会

やってもらうと嬉しいです。 （6期生　加藤　哲男）
○75才になりました。俗にいう後期高齢者ですが、

改正健保法で少々フトコロが軽くなりますが、こ
れも次なる世代への希望ですネ。最近耳の調子も
今一つよくありません。これからは皆さんに支え
られる時かな?皆さんのご健康を祈ります。

（6期生　近藤　道夫）
○何の因果なのか、未だに現役で老骨にムチ打って

おります。　　　　　　　  （6期生　後藤　康徳）
○横浜の名園「三渓園」で植物等の自然観察会の案

内役（ボランティア）活動で楽しんでいます。
（6期生　林　哲夫）

○コロナ禍以降、少し出かける事も少なくなりまし
たが、健康に気をつけて生活しています。

（6期生　平田　芳子）
○卒業生の方々の住所名簿等はありませんか？近況

を知りたい人達がいます。   （7期生　佐井　隆英）
○ご案内有難うございます。元気にしています。遠

方にて欠席させてもらいます。瑞山会の益々の発
展を願っています。田中喜夫さん頑張って!!

（7期生　野田　哲夫）
○昭和45年に入学して昭和49年3月に卒業の7期生

です。こうして毎年、瑞山会事務局の方々に「ご
案内」いただき、感謝とともに、欠席のお知らせ
をさせていただくこと、心よりお詫び申しあげま
す。7期の学友とも再会したく思っています。

 （7期生　前川　勉）
○コロナ禍を乗り越え、総会が開かれますことは大

変嬉しく思います。関係各位のご尽力に深く敬意
を表します。私は現在、眼鏡店店主であり、当日
は営業予定で誠に残念ですが欠席させて頂きます。

 （8期生　梶田　一喜）

○現役時代のクラブ（軟式庭球部）仲間と月１回の
ゴルフを楽しみつつ、元気でやっています。

 （8期生　新海　政司）
○市大の新学部・附属病院等の増加による大学活動

の変化など、会報などで広報してほしい。
（8期生　寺田　才太郎）

○今年、古希を迎えます。医者通いが重要なイベン
トです　　　　　　　　　  （9期生　神谷　宏海）

○古希を過ぎても、まだ税理士業を続けています。
ただ、インボイス制度、電子帳簿保存制度、AI等々、
新しい制度に即応できなくなり、お客様にご迷惑
もかけられません。75才（後期）までになんとか
しなくては。　　　　　　  （9期生　菊田　明信）

○2019年に40年振りで滝子に行ってきました。当
時よく通った食べ物屋・雀荘はなくなっていまし
た。特に双龍園が閉店してたのは残念。チャーハ
ン食べたかったな。　　　 （10期生　黒崎　幹夫）

○元気に地域貢献しています。
（11期生　兵藤　錦二）

○昨年、再雇用も満了。短期のアルバイト等してい
ます。長年の自然観察の日々です。

（12期生　矢田　栄史）
○67歳、元気です。週に1〜2回ボウリングをして

おります（クラブ及び同好会にて）。200点超え
も時々あります。　　　　 （13期生　阪野　洋一）

○シニアライフを楽しんでおります。欠席　御容赦
下さい　　　　　　　　   （14期生　上野　尚也）

○アイシン系の勤務先へ42年間勤務、’23/6月で満了。
軽音楽部出身メンバーのライブを’23/4月に見た!

（14期生　前田　昭彦）
○今年の1月17日に初孫誕生。じじいになりました。

 （19期生　松本　太郎）
○今年3月に定年を迎え、4月からは第2の人生をスター

トさせています。新たな環境で毎日が大変です。
（20期生　加藤　毅之）

○大阪を単身で楽しんでいます。
（21期生　久利　建樹）

○50歳代後半となり、2023年4月に全国転勤が無い
職種に変更して、地元ナゴヤで暮らしていくこと
になりました。　　　　　（23期生　奥野　昌哉）

○豊川市で司法書士、行政書士をしております。（個
人開業）　　　　　　　　  （40期生　大岩　良平）

○コロナ禍前に出席したことがあります。あまりの
世代差に居場所もなく、お給仕をしていた覚えが
あります。。。　　　　　　　 （50期生　林　利咲）

　職域・企業支部
◆名古屋市役所支部「瑞名会」
　会員数：785名　会長：鳥羽 義人（21期）

○役員会・総会・懇親会・名古屋市役所採用内定者と
　の意見交換会
　※コロナ等状況を勘案しつつ開催予定

◆㈱豊田自動織機支部「織名会」
　会員数：29名　代表：室殿　豊（3期）

○名簿発行（5月9日） 幹事会
　　　　
　広域支部・職種別支部
◆税理士および公認会計士等支部
   「名古屋市立大学会計人会」
　会員数：96名　会長：阿知和 清三（3期）

○総会・懇親会・全国会計人サミット・研修会

◆自動車部OB・OG支部
   「名古屋市立大学自動車部OB会」
　会員数：196名
　代表：浅野 正久（薬学部）　幹事：松澤 孝宏（33期）

○幹事会（7月29日） 会報23号発行（9月） 第17回ゴ
　ルフコンペ（11月17日）
○第7回自動車部ＯＢ総会・懇親会（12月初旬）

「支部活動報告」

　第６回総会
において役員
交代が承認さ
れました。小
坂英雄前支部
長・近藤彰前
副支部長・野
村 善 文 前 監
事・岡田淳一
前広報、長年
のご尽力お疲れさまでした。田中英治新支部長をはじめ
新役員の皆様よろしくお願いします。また、総会後は小坂
前支部長の剣道部先輩でもある貝谷久宣氏（医学部卒）に
よる講演、懇親会の余興では歌手 東山彩（中村彩子・21期・
瑞山会理事）氏や、ずうとるび江藤博利（中村氏の声掛け
でご参加）氏による歌謡ショーがあり盛況でした。

　地域支部
◆関東支部

関東1都7県居住者支部「関東支部」
会員数：436名　支部長：田中 英治（14期）
○第11回懇親ハイキング（中止）、第11回懇親ゴルフ

会（5月19日）、第6回総会・懇親会（6月4日）、第
12回懇親ゴルフ会（11月）、第12回懇親ハイキング
（11月）、新年会（1月28日）
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………………………………………………………………………………………………………
●山崎川　さくら祭り
　令和5年はコロナ禍で中止しましたが、令和6年3月桜の開
花時期をみて、開催検討します。決定次第HPでご連絡します。
………………………………………………………………………………………………………

●ゴルフ大会
　第78回ゴルフ大会　2023年10月21日（土）予定
※第79回ゴルフ大会　2024年4月20日（土）予定するが、
　今後平日開催も検討していきます。

■アンケートご協力のお願い
　TEAM50（瑞山会設立50周年記念事業検討委員会）では、今後の瑞山会運営を検討してゆくにあたり、
会員の皆様から瑞山会に対するご期待・ご要望などの声をお聞きしたいと考え、アンケートを実施する
ことにいたしました。
　アンケートは、スマートフォンまたはパソコンからご参加いただけますので、ぜひご協力をお願いい
たします。
　　　○実施期間：令和5年8月1日〜9月30日
　瑞山会ホームページの「お知らせ」に掲載するページから、アンケートにお進みください。

転勤、転居、ご結婚、その他により各会員皆様の登録個人情報を変更される場合は「瑞山会ホームページ」
から変更登録が可能です。

「瑞山会ホームページ」https://www.zuizankai.jp 
アクセス用 ID：ncu　 PW：zuizan-takiko

2018年　総合生命理学部開設
2021年　名古屋市東部・西部医療センターの大学病院化
2023年　みどり市民病院・みらい光生病院の大学病院化

これにより5病院・病床数2200床の国公立大学
では全国最大級の規模を持つ病院群が誕生

2023年　データサイエンス学部開設
看護学部と名古屋市立中央専門学校が統合

2025年　救急・災害医療センター（仮称）の開設予定
延べ床面積2万7600ｍ2（日本最大級）、年間
1万件の救急輸送に対応

名古屋市立大学の近況

　「個人情報変更方法」のご案内

………………………………………………………………………………………………………
●山の畑ホームカミングパーティ
　開催時期、方法を検討
………………………………………………………………………………………………………

●令和6年度総会兼代議員会・懇親会
　2024年6月15日（土）開催予定
※正式な案内はホームページ、往復はがきでご連絡します。

◆関西2府４県居住者支部「関西支部」
会員数：198名　代表：矢川 康治（6期）
○設立総会・設立記念パーティー
コロナも少し落ち着いてきていることもあり、右記の
とおり10月1日（日）に設立総会を実施すべく、現在
準備を進めているところであります。会員の皆さんに
は万障繰り合わせての参加をお願いします。

………………………………………………………………………………………………………
1. 開 催 日　　令和5年10月1日（日）
2. 開始時間　　午前11時
3. 会　　場　　アットビジネスセンター大阪梅田

901号室　(桜橋交差点の近く)
………………………………………………………………………………………………………
※各支部ともコロナ等による変更があるため、最新情報は瑞

山会WEBページなどでご確認ください。

　令和5年4月29日に春の叙勲が発令
され、本学の宮原孝夫名誉教授が瑞
宝中綬章を受章されました。
　宮原名誉教授は、経済学研究科の
経済理論やファイナンス情報系メン

バーの核として、本学研究科・学部の研究・教育の充実
に大きく貢献されたことにより、瑞宝章を受章されました。
　このたびのご受章を心よりお祝い申し上げますとともに、
今後のご健勝と益々のご活躍をお祈りいたします。

2023年春の叙勲で瑞宝中綬章を授賞されました。

今後の交流イベント予定

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………
※コロナ感染状況等により延期、中止となる場合があります。瑞山会ホームページ等でご案内させて頂きます。


